



Violencia en Chilpancingo

Hay dos mujeres y dos niños
entre los once ejecutados

ROGELIO AGUSTÍN

Guerrero: hallan 11 cuerpos; hay dos niños y dos mujeres

Violencia. Familiares reconocen entre las víctimas a cinco comerciantes de Chautipan secuestrados; torturan y matan a cuatro hombres en la colonia Centro, en Acapulco

ROGELIO AGUSTÍN Y JAVIER TRUJILLO/CHILPANCINGO Y ACAPULCO

Once cuerpos fueron abandonados en la batea de una camioneta Silverado blanca sobre el bulevar Vicente Guerrero, a la altura del Parador del Marqués, en Chilpancingo, confirmó la Fiscalía General de Guerrero; entre las víctimas hay dos mujeres y dos menores de edad.

El miércoles por la noche, el reporte ciudadano de olores fétidos provenientes de un vehículo provocó la movilización de agentes de la Policía Investigadora Ministerial, del Ejército, la Guardia Nacional.

A las 22:08 horas, la camioneta con los restos fue trasladada a las instalaciones de la fiscalía estatal, cerca del Servicio Médico Forense, para llevar a cabo las diligencias correspondientes.

La dependencia confirmó, ayer por la mañana, que los cadáveres corresponden a dos mujeres y nueve hombres, de los cuales dos son menores de edad, "mismos que se encuentran en calidad de desaparecidos".

Detalló en un comunicado que "la institución inició una carpeta de investigación contra quienes resulten responsables por el delito de homicidio calificado en agravio de 11 personas".

El hallazgo ocurre en el contexto de la desaparición de una familia de comerciantes originaria de la comunidad de Chautipan, en Chilpancingo, desde los días 21, 22 y 27 de octubre.

Aunque la fiscalía emitió fichas de búsqueda por 16 personas, por las que ofrece una recompensa de un millón de pesos, familiares aseguran que son 17, entre ellas dos mujeres, cuatro menores y 11 varones adultos.

Los desaparecidos, que según la Comandancia de la 35 Zona Militar fueron privados de la libertad por *Los Ardillos*, son buscados en las inmediaciones de Chilapa y Quechultenango.

Tras el hallazgo de los 11 cuerpos, habitantes de Chautipan llegaron a las instalaciones de las instalaciones del Servicio Médico Forense a buscar a sus familiares; hasta anoche se habían identificado a cinco miembros de la familia de comerciantes.

Un familiar reveló que se trata de Raymundo Santos Francisco, de 13 años; Abraham Reyes Cayetano, de 15; Ángel Barrera Millán, de 13 (quien el 4 de noviembre pasado fue exhibido en un video subido a redes), así como de Clara Francisco Cabrera, de 30, y su madre, Flor Cabrera, de 53 años.

Por separado, el alcalde de Chilpancingo, Gustavo Alarcón Herrera, confirmó que se hará cargo de los gastos funerarios y el traslado de los cadáveres de las víctimas de Chautipan.

"El ayuntamiento lamenta los trágicos acontecimientos que han dejado un vacío irreparable en la comunidad de Chautipan".

En un comunicado se informó que el presidente Alarcón Herre-

ra participó en una reunión con la Mesa de Coordinación para la Construcción de Paz, en la que se confirmó el apoyo a las familias de la comunidad agraviada.

"Reiteramos nuestro compromiso de coadyuvar en cada proceso necesario y de colaborar con las autoridades competentes para que se haga justicia y se llegue a la verdad".

La autoridad consideró que hechos violentos como estos no solo ponen de luto a la capital, también muestran la "urgencia de construir un entorno seguro y en paz para todos los habitantes".

Encajuelados

Los cadáveres de cuatro hombres con signos de tortura fueron abandonados en un vehículo en la colonia Centro de Acapulco.

Los reportes policiales indicaron que las víctimas estaban atadas de las manos, incluso una esposada, dos estaban en la cajuela y dos en los asientos traseros del automóvil.

El vehículo Nissan Versa gris, con placas de circulación HIR-797-C del estado de Guerrero, fue abandonada muy cerca del edificio sindical de la CTM sección 20, poco después de las 03:30 horas de este jueves.

A la escena del crimen, ubicada en la calle Sebastián Lerdo de Tejada, e la colonia Centro, arribaron efectivos de la Marina Armada de México y, más tarde, de la Policía Municipal.

Se presume que las víctimas fueron privadas de su libertad en



dos puntos, uno de ellos en la colonia Progreso. Los restos fueron abandonados en una camioneta a la altura del Parador del Marqués

RECOMPENSA DE:
\$1,000,000.00

A quien proporcione información, clara y útil que conduzca de manera eficaz y eficiente a la localización de 18 personas reportadas como desaparecidas en la región Cuernavaca del estado de México como parte de las indagaciones que inició esta representación por el delito de desaparición forzada por participación.

Resguardo de FGE y fichas emitidas. CUARTOSCURO Y ESPECIAL

